

Du nouveau dans la formation en Aromathérapie !

Écrit par Didier Poli

Jeudi, 01 Mars 2012 16:42 - Mis à jour Mardi, 03 Juillet 2012 12:56



Le site internet **Hippocratus.com** propose une **formation en ligne** en **aromathérapie**.

A l'origine, ce depuis maintenant 10 ans, Hippocratus.com proposait des formations sur les plantes médicinales pour les professionnels de santé. Hippocratus s'ouvre à présent à la formation en aromathérapie pour ces mêmes professionnels.

La formation sur les huiles essentielles ou aromathérapie est développé par [Jean-Michel Morel](#), responsable de l'enseignement du diplôme universitaire de phyto-aromathérapie à l'Université de Besançon. Il à été sollicité par le docteur Tourrasse (fondateur d'Hippocratus.com) pour créer cette formation. Décliné sur une trentaine de cours, cette formation fait l'objet d'un accompagnement par un coach qui répond aux questions administratives et d'un tuteur médecin pour répondre aux questions sur l'usage, les conseils et l'utilisation des huiles essentielles.

Cette formation se veut lisible de par sa présentation, compréhensible par les professionnels de santé qui ne sont pas familiers de cette discipline, ludique dans sa présentation, mais technique ainsi que pratique grâce à de nombreux exemples, à des modèles d'ordonnances, et par ses références à des études ainsi que par ses renvois sur des publications universitaires.

Du nouveau dans la formation en Aromathérapie !

Écrit par Didier Poli

Jeudi, 01 Mars 2012 16:42 - Mis à jour Mardi, 03 Juillet 2012 12:56

Interview de Michel Tourrasse